

Nr. 14 Schönbacher: Kapellenstraße

Bei dem besagten Unfall dürfte es sich um jenen auf Höhe Kapellenstraße 15, zwischen der Sechszwanziger-Schützen-Gasse im Osten und der Amselgasse im Westen handeln. In den Daten der Polizei zum Unfall ist von „nicht angepasster Geschwindigkeit“ die Rede, in den entsprechenden Zeitungsberichten wurde von „weit überhöhter Geschwindigkeit beim Überholen eines Linienbusses“ gesprochen.

So tragisch derartige Einzelereignisse auch sind, es ist in der Verkehrssicherheitsarbeit nicht möglich, sich auf derartige Einzelereignisse zu konzentrieren, besonders wenn ein offensichtliches Fehlverhalten Auslöser ist.

Der in der Frage angeführte zweite Unfallpunkt in der Kapellenstraße, an dem sich im Vorjahr ein Unfall mit Todesfolge ereignete, befindet sich 250 m weiter westlich an der Kreuzung mit der Payer-Weyprecht-Straße.

Da eine Stelle zwischen diesen beiden Örtlichkeiten, nämlich die Einmündung der Siebenvierzigergasse in die Kapellenstraße, hinsichtlich der Unfälle in den Jahren 2016 bis 2018 tatsächlich auffällig erscheint, wird dieser Abschnitt im Rahmen des nächsten Zusammentreffens der Arbeitsgruppe Verkehrssicherheit am Freitag (18.05.) besichtigt.